

BG BLOSSOM OPTIMUM BVS 75 CL

PREMIUM



Avec son épaulement bas et son long col gracie, cette bouteille se distingue par une silhouette unique et un design optimisé. Ses caractéristiques techniques – une hauteur de 300 mm, une pique de 20 mm et son poids plume de 419 g – en font un véritable symbole de modernité et d'innovation. Elle se distingue également par sa bague à vis, qui offre une praticité appréciée des consommateurs et permet de cibler plus facilement les marchés à l'export, où ce type de fermeture est souvent privilégié. En outre, cette bouteille satisfait aux critères de poids requis pour l'exportation, la positionnant comme une référence dans la catégorie des bouteilles « sustainable choice ».

With its low shoulder and long, slender neck, this bottle boasts a unique silhouette and optimized design. Its technical features - a height of 300 mm, a punt of 20 mm and its featherweight of 419 g - make it a true symbol of modernity and innovation. It also stands out for its screw cap, which offers convenience appreciated by consumers and makes it easier to target export markets, where this type of closure is often preferred. What's more, this bottle meets the weight criteria required for export, positioning it as a benchmark in the "sustainable choice" bottle category.



Contenance Capacity	75 cl 25.36 oz
Référence Reference	7587
Bague Finish	BVS 30H60
Poids Weight	419 g 14.78 oz
Hauteur totale Overall height	300 mm 11.81 in
Diamètre Epaule Shoulder diameter	88,5 mm 3.48 in
Diamètre Pied Base diameter	81,1 mm 3.19 in
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter	20 mm 0.79 in
Niveau de remplissage Fill height	45 mm 1.77 in
Choix qualitatif Quality	Standard
Profondeur piqûre Punt height	20 mm 0.79 in
Teinte Glass color	○ Extra Blanc Extra White Flint ● Antique Antique Green

EMBALLAGE PACKING

Nombre d'articles par couche Bottles per layer	169
Nombre de couches Number of layers	7
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet	1183
Poids total palette Pallet gross weight	528 kg
Hauteur totale Overall height	2,28 m

